



Gobierno presentará la próxima semana el proyecto de Presupuesto Bienal de Regalías

Villavicencio

29/09/2018

Foto: Mónica González - Presidencia

Así lo anunció el Presidente Iván Duque durante el noveno taller 'Construyendo País', efectuado en Villavicencio. Señaló que en el presupuesto se aumentan los montos destinados a las regiones productoras.

Villavicencio, 29 de septiembre de 2018.

El Presidente Iván Duque anunció hoy que la próxima semana el Gobierno Nacional presentará al Congreso el proyecto de Presupuesto Bienal de Regalías 2019-2020, en el que se aumentan los montos destinados a las regiones productoras.

“Vamos a presentar esta semana con la Ministra de Minas el nuevo Presupuesto Bienal de Regalías”, declaró el Jefe del Estado en el noveno taller ‘Construyendo País’, que se efectuó en el Parque Las Malocas, de la capital del departamento del Meta.

Destacó que en el proyecto “hay un aumento en las regalías por temas de precio (del petróleo). Pero tenemos que corregir aún más cosas”.

El Presidente explicó que “obviamente al aumentar los precios, se ahorran más recursos” en el Fondo de Ahorro y Estabilización (FAE) del Sistema General de Regalías, como dispone la ley.

“Si los precios tuvieron un salto tan grande, de pronto no será necesario ahorrar tanto”, agregó el Presidente y dijo que eso permitiría liberar recursos para algunas regiones productoras, aumentando su participación.

El Presidente Duque recordó que alertó en su momento sobre desequilibrios en el Sistema General de las Regalías y resaltó que en las últimas semanas el Departamento Nacional de Planeación ha desbloqueado muchos proyectos de regalías.

El Presidente de la República pidió a los parlamentarios presentes en el taller ayudar desde el Congreso, no solo mejorar la asignación, sino que introduzcan en el proyecto tres figuras: “Obras por regalías, que las obras se puedan hacer con compromisos de regalías. Dos, que podamos darle vida al anticipo de regalías y también compensaciones que se puedan hacer en etapas exploratorias para las regiones productoras”, precisó.

(Fin/gta)